

Mal administración de servicios públicos afecta a la población de la Colonia Las Acacias, en Santo Tomás.

Por Alexia Noyola

En Santo Tomás, municipio de San Salvador, la administración de los servicios públicos como la recolección de la basura y el agua potable, no están siendo administrados de tal forma que las personas puedan gozar de una comunidad limpia y con agua, los 365 días del año.

El tren de aseo no llega hasta la comunidad Las Acacias. La basura se acumula en la entrada de la calle La Reforma. Es un gran problema porque los camiones recolectores de basura no llegan los días estipulados y la basura termina regada por las calles.

Se pide a la Alcaldía que resuelva este problema, porque esto es un foco de enfermedades. Lamentablemente la niñez tiene que jugar en las calles llenas de basura.



El agua no cae todos los días

La comunidad pasa incluso más de 5 días sin agua, casi siempre este servicio es cortado sin previo aviso, pero los recibos llegan puntuales cada mes.

En la comunidad hay servicio domiciliar y cantareras. ANDA realizó inspecciones y luego ordenó que se instalara un contador en una cantarera, además de la caja de cemento que protege el contador. Esto tiene un costo total de 60 dólares, incluye el contador, la mano de obra y los materiales.

“Si pago la construcción de esta caja me quedaría sin lo de la comida y el alquiler de mi casa”, dijo un habitante de la Colonia Las Acacias.

Se hace un llamado urgente a la población de la colonia para que se informe si es obligación pagar esta caja reguladora contador. Y buscar un método para mantener a toda la comunidad informada sobre sus derechos y obligaciones como ciudadanas.